

12. März 2017

Premiere für die Wohlfühltage



Veranstalter Stefan Keller beim Stage-Cooking mit Veggie-Mäggie

Die erste Messe zum Thema Wohlbefinden war ein voller Erfolg.

MÖDLING. Am Wochenende stand die Stadtgalerie ganz im Zeichen des Wohlbefindens: Rund 26 Aussteller spannten dabei den Bogen von Ernährung über Wohnen, E-Mobilität und Co-Working-Space bis hin zu Beziehungs-Coaching und Kranken- und Alterspflege.

"Es geht um einen integrativen Zugang zu Wohlbefinden", erklärt Veranstalter Stefan Keller die Idee hinter den Wohlfühltagen: "Es spielen soziale, mentale, physische, ökologische und nicht zuletzt arbeitsorganisatorische Komponenten zusammen, damit es uns gut gehen kann - und das soll hier erlebbar sein."

Dazu bot die zweitägige Veranstaltung mit Showeinlagen wie u.a. Pirado Airways, Stage-Cooking mit Veggi-Mäggi und Podiumsdiskussionen ein reichhaltiges Programm, das zunehmend auch die Grenzen zwischen Besuchern und Ausstellern verschwimmen ließ.

Und das Konzept scheint aufzugehen: Im Oktober sollen die Wohlfühltage ein zweites Mal in Mödling stattfinden, davor wird die Messe im September noch auf der Seeinsel in Mörbisch gastieren.

